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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
Lärm steht bei der Verschmutzung unserer Umwelt an herausragender Stelle. Lärm schafft 
Unbehagen und kann gesundheitsschädigend sein. Lärm kann man sich nur schwerlich entziehen. 
Deshalb sollte der Lärmproblematik sowohl präventiv als auch nachsorgend ein größeres 
Augenmerk gewidmet werden. Hierzu bestehen in Umsetzung der EU-Umgebungslärmrichtlinie 
und einer Handvoll Gesetze und Bestimmungen Möglichkeiten, aber auch Pflichten für die Stadt, 
aktiv zu werden. 
Mit der Stellungnahme der Verwaltung S0134/06 vom 26.6.2006 zu unserer Anfrage zur 
Lärmminderungsplanung wurde über den damaligen Stand der Lärmminderungsplanung ebenso 
informiert wie über die Tatsache, dass derzeit noch abschließende Vorschriften fehlen, gleichwohl 
die Stadt Magdeburg verpflichtet ist, bis 30.6.2007 Lärmkarten zu erstellen. 
Um den Stand der Bearbeitung und einen Ausblick auf das weitere Vorgehen der Stadt zu erfahren, 
haben wir im einzelnen folgende Fragen: 

1. Welchen Stand hat die Aufstellung von Lärmkarten und Lärmaktionsplänen? 
2. Welche Schwerpunkte sind bei der Lärmminderung bisher gesetzt worden? 
3. Wie ist die Öffentlichkeitsbeteiligung vorgesehen? 
4. Wie ist die Einbeziehung der DB AG. Welche Lärmschutzmassnahmen sind an den 

Bahnstrecken geplant / welche hält die Stadt für erforderlich? 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung. Über darüber hinausgehende Informationen zur 
Lärmminderung wäre ich ebenfalls dankbar. Sinnvoll könnte auch eine umfangreichere Information 
im Umweltausschuss und im Ausschuss für StBV sein, die ich hiermit ebenfalls anregen möchte. 
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